
REQUERIMENTO 06/2018

				     O Vereador que este subscreve, após deliberação do Plenário, solicita o envio de
expediente a Senhora Cândida Thereza de Andréa Ferreira, Secretária Municipal de
Educação, para que informe a esta Casa de Leis, em quais escolas, e quais as séries que
ocorreram mudanças com o funcionamento das classes multisseriadas.

					JUSTIFICATIVA:

                                                           Somos sabedores que as classes multisseriadas são
uma forma de organização de ensino na qual o professor trabalha, na mesma sala de aula,
com várias séries do Ensino Fundamental simultaneamente, tendo de atender a alunos com
idades e níveis de conhecimento diferentes, sendo bastantes  presentes na zona rural do País
e em áreas de difícil acesso, dado ao fato que algumas escolas têm um número pequeno de
matrículas e a mudança para outras escolas nem sempre é possível, por conta da distância,
portanto este método traz várias dificuldades para a atividade docente, onde os professores
tem  que trabalhar contemplando todos os alunos, independente do nível de conhecimento de
cada um, seja em uma sala heterogênea.Neste contexto estamos recebendo várias
reclamações de professores e  pais de alunos pela dificuldade tanto no ato do ensinamento
como  no aprendizado dos alunos. Ante as razões que expomos, temos a necessidade de
obter tais informações, as quais possam auxiliar nas exposições dos fatos junto as
comunidades.
							
 					 
                                                               Sala das Sessões em, 22 de março de 2018.

                                                       										                Vereador Pablo Ruan Pache Corrêa – PSB


